



Chronique de Novembre 1898

21 novembre. — Ouverture de la 4^e session des assises du département du Rhône, sous la présidence de M. Peyrecave, conseiller à la Cour d'appel, assisté de MM. De Gounon-Loubens et Barras, aussi conseillers à la Cour.

23 novembre. — Mort de M. Fleury Paul Giraud, commandeur de l'ordre de Saint-Grégoire le Grand, président de l'Association des patrons catholiques de Lyon, et administrateur du Dispensaire, décédé à Sainte-Foy-lès-Lyon, à l'âge de 70 ans. M. Giraud était particulièrement connu par son inépuisable et ardente charité, et par l'intérêt qu'il portait à la Société bibliographique.

28 novembre. — Mort de M. Henri-Louis-Lucien Brun, sénateur inamovible, ancien bâtonnier de l'ordre des avocats à la Cour d'appel de Lyon, décédé à Paris, à l'âge de 76 ans. Brillant orateur, M. Lucien Brun est l'auteur d'un *Manuel d'introduction à l'étude du droit* publié en 1876.

Le Gérant : P. BERTHET.

LYON. — IMPRIMERIE V^o MOUGIN-RUSAND